
平成 24 年度 第 4 回 一般社団法人山梨県臨床工学技士会理事会議事録 

         平成 24 年 10 月 11 日（木）  17:00～18:00 

小瀬スポーツ公園 武道館 第 2 会議室 

出席者：石井（甲府城南病院）、藤巻（市立甲府病院）、飯窪（甲府共立病院）、高橋（原口内科・腎

クリニック）、長田（すずきネフロクリニック）、小林（身延山病院）、真田（原口内科・腎クリニック）、

成田（東甲府医院）、横森（東甲府医院）、佐野（組合立飯富病院）、長嶺（山梨大学医学部付属病

院）、白石（市立甲府病院）、内田（三井クリニック）、加賀美（都留市立病院）、星野（多胡腎・泌尿

器クリニック）、植松（北杜市立塩川病院） 

欠席者：岩間（社会保険山梨病院）、細川（北杜市立甲陽病院）、竹川（山梨県立中央病院） 

１．第 7 回山梨ＣＥ懇話会について 

10 月 20 日（土）開催予定のＣＥ懇話会ですが、案内は既に県内各病院にＭＲを通じて配布しまし

た。また、技士会ホームページにも掲載して参加募集を募りました。現時点での参加申込者数は

約 20 名となっております。当日は山梨フットケア研究会と重なっておりますが、まだまだ席に余裕

がありますので多数の方のご参加を宜しくお願い致します。 

２．第 3 回山梨ＣＥＨＣＣについて 

日時：平成 24 年 12 月 8 日（土） 18:30～受付 19:00 開始 

場所：古名屋ホテル 

会費：1,000 円（お弁当込） 

メインテーマ：「体外循環中の安全管理」 

    講師：東京医科歯科大学医学部付属病院 臨床工学技士 倉島 直樹 

３．甲信越臨床工学技士連絡協議会について 

日時：平成 24 年 9 月 29 日（土） 17:00～18:00 

場所：信州松本美ヶ原温泉 ホテル翔峰 3 階 桂の間 

参加者：石井、藤巻、飯窪、高橋 



議題：第 4 回甲信越臨床工学技士会学術大会開催について 

①主催県は順番通り新潟県とします。 

②開催場所は主催県の新潟県とします。 

③開催日程は平成 25 年 9 月 29 日（日）、会場は未定です。 

④次回の甲信越連絡協議会は平成 25 年 4 月 6 日（土）または 13 日（土）場所は甲府市内で行う

予定となりました。 

４．平成 24 年度会誌について 

循環器領域での最新モニター技術についてと透析装置自動化の潮流についての内容を掲載する

ことに決まりました。 

５．災害対策について 

災害担当の長田氏から先日行われた衛星携帯を利用した災害時伝達訓練の経過が説明されま

した。当日は事前に配布された伝達フローと伝達項目に基づいて訓練を行いました。患者受入要

請に対するコーディネートは山梨県立中央病院の若杉Ｄｒが、また医療器材等の不足物品のコー

ディネートはすずきネフロクリニックで対応しました。今後の課題等については山梨透析医会で協

議することになっていますが、各施設の実務者は臨床工学技士であることがほとんどなので、当

技士会としても透析医療災害対策協議に参画できるよう山梨透析医会に対し要望して行きたいと

思います。 

６．第 3 回ゴルフコンペについて 

日時：平成 24 年 11 月 1 日（木） 9:00 スタート 

場所：甲斐ヒルズカントリー倶楽部 

会費 2,000 円 

現在のところ参加者5名となっておりますが、まだ間に合いますので希望者は事務局までメールに

て申込をお願いします。 

７．ホームページのリニューアルについて 

ホームページ担当の佐野氏から現在のホームページは市販ソフト（ホームページビルダー）を用い

て作成しましたが、１人で見栄えの良いものにリニューアルするには技術的にも限界があり、また

最新情報へ頻繁に更新となると時間的制約もある中、非常に厳しい状況なので、ホームページ作



成・管理の専門業者に委託してはどうかと提案がありました。ただ、最低でも月額 16,000 円、年額

192,000 円程度の固定費用が発生するので、会員の年会費を現行の 5,000 円から 6,000 円と増額

して捻出するか、またはホームページに広告掲載を募集してその広告料で費用負担するなどの意

見が出され、今後検討していくこととなりました。 

８．その他 

①透析技術認定士更新ポイント取得セミナーについて 

現在技士会で共催している山梨ＣＥ懇話会と山梨血液浄化研究会について次回開催分からポイ

ント付与申請を行い、ポイント取得セミナーとしていく予定です。 

②後援依頼に対する規程について 

昨今、各種団体から後援依頼が数多く寄せられていますが、当技士会内での後援受諾規定が定

められておらず、今後どのようにしていくのがよいか事務局から提案があり、各種団体から正式な

後援依頼文を当技士会あてに提出して頂き、会長・副会長・事務局長の三役で後援に相応しい講

演会またはセミナーか内容を精査し、承認するということで了承されました。 

次回理事会 10 月 13 日（木）17:00～ 

小瀬スポーツ公園武道館第 2 会議室 

議事録書記：市立甲府病院 白石 隆興 


